
○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ × ○ ○ ○ △ ▽ ◇ ×

＜決定事項＞
・評議員会、役選は開催前提で各種調整を実施する

＜宿題事項＞
・評議員会開催場所を探す（期限：早急に　対応者：理事長）
・会計入力マニュアルを準備する（期限：5月末　対応者：理事長）
・評議員会資料の表記に関する標準版を準備する（期限：5月末　対応者：理事長）

１．河邉会長挨拶
自宅勤務、自粛期間は長期に渡ってきたが、コミュニケーションはしっかり取っていくよう推進願いたい
相互に支援しつつ頑張っていきましょう

２．本日の議題（坂田理事長）
２．１　総務部

２．１．１　審議事項
なし

２．１．２　報告事項
２．１．２．１　登録状況報告（全87クラブ）

先月報告と変化なし
現時点でもSAJ会員登録はシクミネットに届いているので順次処理。
県連事務局が閉局中なので、団体登録残1クラブの処理が未完了となる恐れがあるため
翌年度以降への猶予措置等は要確認

２．２　競技部
２．２．１　審議事項

なし

２．２．２　報告事項
なし

２．３　教育部
２．３．１　審議事項

なし

２．３．２　報告事項
なし

２．４　タスクフォース関連
２．４．１　審議事項
２．４．１．１　県連役員選出に関して

・県連より、役員改選、専門委員改選が１ヶ月程度スケジュールが後ろにずれる情報あり
　正式文書を待って協会内で確認し、情報発信の要否を確認する
・専門員は協会の総意として選出する必要がある。任せきりにならず、情報はクリーンにしておくこと
・案内文の送付時は最新の情報を使用することを改めて徹底願います

２．４．２　報告事項
なし

２．５　その他
２．５．１　今後の全体スケジュール

・クラブ宛に発信した文書に関して現時点で問い合わせなし
・役員選考委員会は予定通り実施する予定で調整

現時点では横浜スポーツマンクラブから1名の推薦あり。その他、協会理事経験者数名で役選委員を構成予定。
・評議員会は7月末で予定通り開催予定。会計処理はしっかりと完成させること
・規約規定委員会の実施は見送りとする
・評議員会の場所は探しておくこと。県や市施設の使用可否調査をお願いする。

7月末と合わせて8月の予定も確認願う
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２．５．２　会計処理
・各口座の預金出納情報は全てダウンロード済み
・競技部、教育部の行事会計処理（現金出納情報）を会計担当理事で対応中

会計入力処理に関するマニュアルが無いので作業が停滞している。マニュアル整備願う
昨年度から本件課題となっている。しっかりと対応いただきたい。

・会計と監査に関しては別途ワーキングで対応している。関係者はサイボウズをチェックの上
　対応をお願いしたい。

２．５．３　評議員会資料に関して
・昨年度の評議員会で、評議員会資料の表記統一、フォント統一などの指摘が出ていた
　資料準備にあたっては標準版の準備をお願いしたい

２．５．４　その他
・ファイルのデータ管理、最新バージョンの確認、更新時のデグレード防止の徹底をお願いします

３．閉会挨拶　（鈴木副会長）
オンライン会議の実施方法や議論に関しても少しなれてきたところがある。
役員選考委員に関しては事務所での手続きが必要となるが、その場を設けられるか等課題が多く残るが


